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La parole à Aboubacar Bablé DRABA

Date :  Jeudi, 20 Juin, 2019 
Médaillé d’argent au concours de Création numérique des VIIIes Jeux de la Francophonie Côte
d'Ivoire / Abidjan 2017   

[1]

Présentez-vous en quelques mots :

Je suis Aboubacar Bablé DRABA, réalisateur malien, artiste numérique et détenteur d’un master en
Multimédia au Conservatoire des Arts et Métiers Multimédia de Bamako. 

Que représentent les Jeux de la Francophonie, selon vous ?

Les Jeux de la Francophonie représentent pour moi un moyen d’échange culturel et de rencontre
entre la communauté francophone, c’est une expérience inégalée à vivre absolument.

Qu’est-ce qui vous a motivé à participer aux Jeux de la Francophonie ?

L’envie de partager ma culture avec des participants venus du monde entier et de défendre le drapeau
de mon pays dans une discipline dans laquelle le Mali n’avait jamais participé, (la Création numérique).

Que retenez-vous de votre expérience à Abidjan ? Et quels ont été vos meilleurs
moments ?

Ces moments de joie et stress à la fois, cette ambiance de bonne humeur à chaque fois qu’on
discute avec les autres concurrents. Malgré la compétition on arrivait à se rassurer et s’aider dans
les coulisses. Un moment que je n’oublierai jamais, c’est la réaction du publique qui me soutenait car
j'étais le seul africain finaliste.

Avez-vous échangé avec des personnes venues d’autres États et gouvernements?
Comment avez-vous vécu cet échange ?

J’ai rencontré des personnes d’autres continents avec des cultures différentes de la mienne, d’autres
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avec quelques points de similitudes et nous arrivions à échanger grâce à une langue commune qui
est le Français. C’était très immersif.

 Estimez-vous que les Jeux aient été favorables pour votre carrière ? 

Evidemment, avant les Jeux j’étais connu dans mon pays, mais avoir des reconnaissances et des
trophées d’honneurs, c’est grâce aux Jeux. Les Jeux m’ont permis d’échanger et de maintenir une
relation avec d’autres nationalités grâce à laquelle je voyage à travers le monde pour partager ma vision
de l’art numérique.

Quels conseils donneriez-vous aux prochains participants aux Jeux ? 

Profitez du moment, échangez avec les autres participants, n’oubliez pas que participer c’est gagner.

 Un mot à la jeunesse francophone ?

Une culture a plus de valeur si elle est partagée.  
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